
7 Pièces

230 m²

Réf. 6202

3 290 000 €

Megève
Appartement à vendre (74120)
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Situé  à  proximité  du  Mont  d'Arbois,  cet  appartement  duplex  -  demi

ferme d'exception offre une superficie de 190,39 m² Carrez et 230 m²

au total, réalisé avec des matériaux nobles et de qualité, il se distingue

par  sa  rénovation  soignée,  alliant  confort  et  raffinement.  Le  bien  se

compose  de  5  chambres  en  suite  dont  un  dortoir  dans  un  esprit

cocooning,  offrant  chacune  un  espace  intime  et  spacieux,  idéal  pour

accueillir  famille  et  amis.  L'espace  de  vie  situé  au  dernier  étage  est

composé d'un spacieux séjour, salon de réception avec cheminée, une

cuisine ouvert équipée et une arrière cuisine ...

Located close to mont d'arbois, this exceptional duplex flat - half-farmhouse offers

a  surface  area  of  190.39  sqm.  Carrez  and  230  sq.  M  in  total.  Made  using

high-quality  materials,  it  features  a  meticulous  renovation,  combining  comfort  and

refinement.  The  property  comprises  5  en  suite  bedrooms,  including  a  dormitory,

each  with  its  own  intimate  and  spacious  space,  ideal  for  welcoming  family  and

friends.  The  living  area  on  the  top  floor  comprises  a  spacious  living  room,  a

reception room with fireplace, an open-plan fitted kitchen and a utility room offering

breathtaking panoramic views of the ...

CIMALPES 

519 Chemin de la Cassine - 73120 ALBERTVILLE
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